



新年度がスタートして二ヶ月ちょっとが経ちました。躍動する春、河南高生は、学習に行事にクラブ活動に全力を挙げて取り組んでいます。無理難題ともいえる『三絆完遂 夢成就』を実践してくれているものと思っています。

1 河南高校“春の風物詩”

始業式の翌日から始まる、早朝、昼休みのペナント練習。クラスの団結がどんどん高まっています。

毎年4月に繰り広げられるこの光景、河南高校の“春の風物詩”とも言えるでしょう。

右の写真は、4月の昼休みのグラウンドの様子です。わかりにくいと思いますが、全校生徒の半数ぐらいがグラウンドでバレーボールの練習に励んでいます。



昼休みのバレーボール練習風景

2 ペナント

優勝クラスにペナント（三角形の優勝旗）を授与することから命名された伝統の球技大会です。

4月28日、快晴のもと、今年は9人制バレーボール大会を開催しました。しっかりルールを守り、一生懸命プレーし、応援にも頑張るところが河南高生。クラスの絆を深めるため、全員が必死になって取り組んでいました。

なお、今年度から1年生の優秀クラスに新人賞が授与されることとなり、1年3組と4組が受賞しました。男子リーグ優勝は3年5・6組合同チームと2年1組、女子リーグ優勝は3年9組でした。そして、総合優勝は3年生を抑えて2年7組となり、ペナントが授与されました。



ペナント



男子リーグ戦



女子リーグ戦



女子リーグ戦

3 英検受験

“英検準2級以上を取って卒業しよう！”を目標に、今年度も1・2年生全員受験です。各自のスケジュールに合わせて年間3回の受験機会のいずれかを受験します。6月4日に行われた第1回は63名が受験しています。

なお、5月中旬に文部科学省から新しい大学入試制度の方向性が示されました。その中で英語に関しては、英検のような民間試験を活用するとも言われています。もしそうならば、この取り組みを今後も発展させながら、英語教育のより一層の充実を図ろうと考えています。

4 土曜自習室

定期考査前と考査中の土曜日 9:00~16:45 の時間帯に、自学自習のために教室を開放しています。なお、質問を受け付けるために常時 3 名の卒業生が待機してくれています。今年度は 9 回の開催を予定しており、5 月 13 日に第 1 回、29 日に第 2 回を開催しました。第 1 回 97 名、第 2 回 83 名が中間考査に向けての試験勉強に臨んでいました。

5 第 70 回体育大会

6 月 2 日、三年振りに河南高校グラウンドにて体育大会を開催しました。様々な理由でこの 2 年間は奈良県橿原陸上競技場での開催でしたが、やはり学校で開催できる意義は大きいと思います。生徒たちとの距離が近く、躍動する姿を間近で感じることができ、保護者の皆さまにも好評でした。

なお、当日は、前夜の嵐の影響でグラウンドは水浸しでしたが、クラブ員と体育大会実行委員が早朝から水抜きや献身的な準備をしてくれたおかげで、一時間遅れで開催することができました。本当に生徒たちの協力に感謝しています。

コンディションがそんなに良くないグラウンドでも、生徒たちは全力を出し切って競技していました。また、応援合戦では、各学年で趣向を凝らし、見事なパフォーマンスを披露してくれました。

そして、総合優勝は 3 年生となり、優勝旗と優勝トロフィーが授与されました。3 年生の最後の体育大会にかける意気込みは素晴らしく、他の学年を圧倒していました。



3 年応援団演技



クラス対抗長縄跳び



男子 100m 決勝

6 国際交流活動

6 月 2 日、アメリカアリゾナ州の 2 つの高校から生徒 18 名、教員 2 名が来校しました。6 日までの 5 日間、本校生徒宅にホームスティして、日本の生活や文化に触れあいました。5 日と 6 日は河南高校での体験授業、そして、フェアウェルパーティで河南高生と交流しました。



フェアウェルパーティ 記念写真

7 クラブ活動

全校生徒の 93.9% (1 年 95.8%、2 年 91.3%、3 年 94.7%) がクラブに加入しています。昨年度より 4 ポイントほど加入率が上昇。早朝から放課後まで校内の至る所で生徒たちの元気な声が響き渡っています。クラブ活動に一生懸命取り組んだ経験は、受験勉強においても、また将来の社会人としても必ず役に立ってくれると思います。全員が最後までやり遂げてくれることを願っています。

【春の成績】

軽音楽部が全国高等学校「軽音フェスティバル」出場。ソフトテニス部女子が団体が大阪第 3 位となり近畿大会出場。ソフトテニス部男子も団体大阪第 3 位で、そして個人戦 (1 ペア) でも近畿大会出場。陸上部 3 年生女子は 200m、400m で大阪第 2 位となり近畿大会出場。また、硬式テニス部女子が府大会ベスト 16、ソフトボール部ベスト 16、サッカー部 5 回戦進出 (ベスト 32) など好成績を残しています。他の運動部も強豪校に惜敗するなど本当に良く頑張っています。文化部も発表会等の結果が楽しみです。